



Mira el video

Biofarmacéuticos para la artritis reumatoide (AR)



Descripción general

Este tratamiento para la artritis reumatoide (AR) utiliza un tipo de medicamento conocido como "producto biológico". A estos medicamentos también se les conoce como "biofarmacéuticos", o "fármacos de origen biológico". Veamos cómo difieren de los medicamentos convencionales que tomamos.

¿Qué hay de diferente en estos medicamentos?

La mayoría de los medicamentos se hacen con compuestos químicos creados en un laboratorio. En cambio, los biofarmacéuticos provienen de células vivas que cultivamos y modificamos, algunas veces, a nivel genético. Podemos crear estos medicamentos a partir de tejidos y fluidos de seres humanos y animales. Podemos producirlos a partir de microorganismos. Los productos biológicos pueden afectar al cuerpo de maneras muy específicas.

Enfoque en el sistema inmunitario

¿Cómo se usan para tratar la artritis reumatoide? Bueno, tenemos productos biológicos que se enfocan en la respuesta inflamatoria del sistema inmunitario. En las personas que tienen AR, esta respuesta inflamatoria es la causa de que el revestimiento de las articulaciones se vuelva dolorosa y se hinche. Los biofarmacéuticos contribuyen a reducir o detener la inflamación, retardando el avance de la enfermedad. En algunas personas con artritis reumatoide, los biofarmacéuticos funcionan más rápido que otros medicamentos.

Conclusión

Los productos biológicos no son apropiados para todos los pacientes. Pueden causar efectos secundarios. Pueden hacer que a su cuerpo le resulte más difícil combatir las infecciones. Por lo tanto, hable con su médico acerca de estos medicamentos, para averiguar si son seguros para usted.